

Besuch beim Bundestagsabgeordneten Lothar Mark

## Linda in Berlin

(red.) – Berlin ist eine Reise wert! Und wenn man dann auch noch dem Mannheimer Bundestagsabgeordneten Lothar Mark »über die Schulter schauen darf«, kann dieser Informationsaufenthalt, zu dem auch die RedakteurInnen von Lindenhof aktuell eingeladen worden waren, als voller Erfolg verbucht werden. Lothar Mark wohnt ja bekanntlich auf dem Lindenhof und ist für Mannheim seit 1998 (dreimalige Direktwahl) ununterbrochen im Deutschen Bundestag tätig. Der ehemalige Mannheimer Kultur-Bürgermeister ist u.a. Beauftragter der SPD-Fraktion für Lateinamerika und sitzt im Haushaltsausschuss.

Eine politische Bildungsreise zusammen mit weiteren geladenen Gästen. Auch während der interessanten Stadtrundfahrt spielten



Foto: haka

Einrichtungen der Bundespolitik eine bevorzugte Rolle. Der weitgehend unbekannt Bundesrat, die erwartungsgemäß hitzige Diskussion im Arbeits- und Sozialministerium, die immer noch muffig und beklemmend wirkende ex-Stasi-Zentrale und natürlich der Bundestag im ehemaligen Reichstagsgebäude waren als Höhepunkte einzustufen. Dabei entgingen den aufmerksamen Linda-RedakteurInnen auch nicht die Details am Rande der Info-Tour. Wie z.B. der unglaublich große Bundes-

adler im Bundestag oder die Tatsache, dass die »Mannemer Gosch« und die »Berliner Schnauze« durchaus vergleichbar sind. Der Besuch bei Lothar Mark im Abgeordnetenhaus gab die Gelegenheit zur direkten Information und brachte Fragen zu seiner Arbeit in Berlin und natürlich auch vor Ort in Mannheim. Durch die starke bundespolitische Ausrichtung seiner Tätigkeiten wird Lothar Mark in seinem Wahlkreis manchmal nicht ganz so stark wahrgenommen. Trotzdem hat er nie die Belange seiner Mannheimer Mitbürger aus den Augen verloren. Die abendliche »Verarbeitung« der vielen Eindrücke erfolgte entweder im schönen Abion »Spreebogen Waterside« Hotel oder auch mal in einer der typischen Berliner Eckkneipen.

Lindenhof aktuell Juni 2008